



Mantente Informado.

Sé un vocero de información verificada sobre el COVID-19



Visita nuestra página: www.yomeinformopma.org



- Azuero
- Nacionales
- Tecnología
- Internacional
- Deportes
- Entretenimiento
- Famos@
- Chollywood
- Insólito y Curioso
- Videos

LO ÚLTIMO FEDEBEIS mantiene agosto como f



Banca Personas

Visítanos en nuestra Sucursal en Chitré (ubicada dentro de El Machetazo)

Y reciba los mejores beneficios en:

- Préstamos Personales
- Cuentas Corrientes
- Préstamos de Auto
- Depósitos a Plazo Fijo
- Cuentas de Ahorro
- Tarjetas de Crédito

270-5080 www.stgeorgesbank.com



ADS

SIGUE @SRTAXIPANAMA EN INSTAGRAM

ESCRÍBENOS, DESCARGA EL APP Y PIDE TU TAXI

SRTAXI

tendrás la oportunidad de viajar GRATIS

SERVICIOS DE HOSTING Y DISEÑO WEB

Contamos con paquetes adaptables a tus necesidades

- WEB HOSTING
- DISEÑO
- EMAIL HOST
- DOMINIO

Soluciones Webs. Webhosting empresarial contamos con excelentes planes de hospedaje para su pagina web, emails, ftp. Disponemos de la mejor plataforma mundial de administración de hosting cPanel, 99.6 Uptime, 1 solo pago por año! Llevamos 8 años de experiencia en el mercado

Home / Posting / EALIXIR, la empresa que protege un derecho fundamental de nuestra época



EALIXIR, LA EMPRESA QUE PROTEGE UN DERECHO FUNDAMENTAL DE NUESTRA ÉPOCA

admin 12 junio, 2019 Posting Leave a comment 1,969 vistas

- Facebook
- Twitter
- Google+

Hace una década, al comentar sobre el éxito global de la red social creada por él, Mark Zuckerberg dijo que estaba convencido de que el mundo estaba entrando en una nueva era. El concepto de "privacidad" se habría superado lentamente para dejar espacio para el concepto de "share", el de compartir constante y obsesivamente todos los aspectos de la vida.

La realidad se ha encargado de desmentir, descaradamente, al creador de Facebook. Desde el escándalo de Cambridge Analytica hasta el avance de la tecnología blockchain, los temores y las controversias sobre el uso y la explotación de los datos personales de los usuarios, se han convertido en noticias abrumadoras en todo el mundo, así como también los intentos de remediarlo. En este contexto de replanteamiento general del papel de la web en la sociedad, la decisión del Estado de California, que se remonta al pasado mes de marzo, en relación con el reconocimiento del derecho al olvido ("right to be forgotten") fue la siguiente: cualquier persona podrá ahora pedir a los administradores de un sitio web, comenzando por Google, que eliminen los enlaces en los que se le menciona.

Es una decisión que adquiere un valor especialmente metafórico debido al hecho de que se tomó en el estado donde nació Silicon Valley y que, sin embargo, se ajusta a medidas similares tomadas por la Unión Europea en los últimos años. En Europa, y precisamente en Italia, Ealixir tiene su sede central, empresa líder en el mundo en el campo de la eliminación de enlaces en la web. Ealixir, fundada en 2018, ya está presente en más de 30 países de todo el mundo, muchos de ellos en América del Sur y América Central, incluido Panamá.

Comprender en que consiste el derecho al olvido y porqué protegerlo es una prioridad para los tribunales de justicia de todo el mundo, no es una tarea simple ni inmediata. Para explicarlo de manera exhaustiva, contactamos al fundador y CEO de Ealixir, Enea Trevisan.

¿Por qué el derecho al olvido es considerado una prioridad?

HOSTNET PANAMA
SOLUCIONES TECNOLÓGICAS PARA TU NEGOCIO

TEL: (507) 221-9026 | 27 • (507) 4477480 INFO@HOSTNETPANAMA.COM

PRODUCTOS Y SERVICIOS DE TECNOLOGÍA Y SEGURIDAD PARA EMPRESAS Y PROFESIONALES





Tel: (507) 221-9026 (507) 6677-2480

f / Hostnet Panama / Hostnet Panama

HOSTNET PANAMA

DESDE LA BANCA



Otro santeño fue llamado a los campos de entrenamientos de Spring Training

11 marzo, 2020



Israel Delgado suspendido por un año tras incidente en la final del Béisbol Juvenil 2020

10 marzo, 2020



Conoce a los refuerzos de Herrera y Los Santos para el Torneo de Béisbol Mayor

5 marzo, 2020

HOSTNET PANAMA





Contratarnos al: 221-9026

SISTEMAS DE ALARMA CONTRA ROBO
RESIDENCIAL O EMPRESARIAL

www.hostnetpanama.com



admitad.com

[instagram-feed num=9 cols=3]

Reciente Popular Comments Tags



Ejecutivo planifica reapertura ordenada y segura de empresas

9 horas ago



En Azuero ya no se reportan pacientes hospitalizados por coronavirus

“La paradoja del derecho al olvido es que, a menudo, para entender su importancia tenemos que ponernos en el lugar de otra persona y esto, en una sociedad como la nuestra, fuertemente orientada hacia el individualismo, es una tarea muy difícil. Imagínese estar atrapado en un asunto desagradable, como por ejemplo el hecho de ser acusado de un crimen que no se cometió. Por supuesto que siempre existe la oportunidad de defenderse ante un tribunal y de que se reconozca su inocencia. Pero esto lleva tiempo: meses o, incluso, años. Imagínese si durante este tiempo, un sitio web publicara un artículo que cuenta la historia de su participación en dicho proceso legal. A partir de ese momento, cualquier persona que escriba su nombre en Google sabría de inmediato su “problema”. Ahora, si fuera una empresa, ¿contrataría a una persona vinculada a algún proceso judicial? O, si tuviera que contactar a un profesional, ¿confiaría en alguien que tiene problemas judiciales? O simplemente: ¿saldría a cenar con alguien cuya única cosa que conoce, además del nombre, es que tiene un problema con la justicia? Ese eslabón negativo, en definitiva, terminaría comprometiendo su reputación y, en consecuencia, su vida”.

Una vez que se demuestra la inocencia de una persona, el problema debe resolverse por sí solo ¿O no?

No necesariamente. En algunos sistemas judiciales, lleva años alcanzar una sentencia. Se habla de un lapso durante el cual la persona que posee un enlace negativo, es literalmente juzgada por la sociedad, a menudo sin posibilidad de trabajar, terminando por sentirse incapaz de mantenerse económicamente a sí mismo y a su familia. Pero hay más: los medios de comunicación siempre han dado gran importancia a las noticias sobre los arrestos, especialmente de personas públicas, mientras que por otro lado, han dedicado pocas líneas a las noticias sobre absoluciones. Esto significa que los artículos iniciales, en los que se habla de acusaciones, están indexados por Google mucho antes de aquellos en los que se informa de una posible absolución. Es muy raro que alguien, en busca de información sobre un determinado individuo, lea todos los enlaces que le conciernen: el 99% se limita a leer los primeros diez o incluso los primeros tres. O peor, leen aquellos donde, casi siempre, la información es negativa.

Entonces, ¿El derecho al olvido concierne únicamente a las víctimas de errores judiciales?

No. Uno de los pilares del sistema democrático, en cada latitud, es la función correctiva de la pena. Cuando una persona termina de cumplir su sentencia, se dice que “pagó su deuda con justicia”. El problema es que esta deuda en la web nunca se paga: la noticia de un arresto o condena permanece para siempre. Cualquier persona, en cualquier momento, escribiendo su nombre en Google, podrá saber sobre ese episodio y, a menudo, se termina haciendo una idea negativa o “no neutral” sobre esa persona que en realidad ni siquiera conoce. De esta manera, el individuo permanece encadenado para siempre a su pasado, sin la posibilidad de liberarse.

¿Cómo se equilibra la protección del derecho al olvido con la libertad de prensa?

Son dos cosas completamente diferentes. El derecho al olvido no limita de ninguna manera la libertad de prensa. Los medios de comunicación son libres de informar y escribir todos los hechos relacionados con cualquier persona en el mundo. Sin embargo, una vez que la noticia ha pasado, o cuando la noticia en sí ya no constituye una razón de interés público, el derecho al olvido establece el derecho del sujeto individual de la noticia a proteger su privacidad, evitando que la noticia lo persiga de por vida.

¿Cómo se establece el lapso de tiempo que determina que una noticia ha dejado de ser actual?

No hay tiempo predeterminado. Depende del tipo de noticia, el trabajo y la posición de la persona involucrada o, en el caso de los delitos, qué tipo de delito es. Para algunos delitos muy graves, por ejemplo, las organizaciones de mafia o la pedofilia, el derecho al olvido no existe o, mejor dicho, en mi opinión, no debería ser reconocido, y de hecho nuestra empresa no se ocupa de casos de este tipo.

¿Quiénes son los clientes que acuden a ustedes?

En su mayor parte, son personas absolutamente normales, que por circunstancias de la vida terminan en los periódicos y que, años más tarde, no pueden reconstruir sus vidas o llevar una “vida normal”, precisamente debido a esos enlaces negativos. Las personas que no pueden trabajar, a quienes los bancos se niegan a otorgarles crédito, a menudo son juzgados incluso en contextos familiares. Vienen a nosotros para tratar de recuperar los derechos fundamentales que a nadie deberían ser negados.

Otro ejemplo, trate de imaginar cuando no existía la web: se publicaba una noticia en los periódicos o en la televisión y se hablaba de ello hasta que el público mostraba interés en ello. Luego, inevitablemente, las noticias terminaban en el olvido y permanecían accesibles solo para aquellos que querían hacer una investigación específica, consultando un archivo. La web lo ha cambiado todo: una noticia sigue estando disponible para siempre y para cualquier persona. La historia completa de nosotros mismos está a solo una fracción de segundo, que es el tiempo de una búsqueda en Google. Esto es algo nunca antes experimentado.

Por lo tanto, ¿Usted tiene una visión crítica de la web?

Creo que la web es un fenómeno humano y, como tal, tiene aspectos positivos y negativos. La velocidad con la que se ha extendido en nuestras vidas ha sido tal, que ha escapado de cualquier regulación y ninguno de nosotros ha comprendido realmente la verdadera proporción del fenómeno. No solo existe el derecho a ser olvidado, también existen los temas de *cybersecurity*, *revenge porn*, *fake news*: para lograr un uso consciente de la web se necesitarán décadas, mientras tanto, tendremos que prepararnos para gestionar y limitar los problemas derivados de un mal uso de la misma.

Se encuentran activos a nivel mundial, ¿En cuáles zonas geográficas, la opinión pública presta más atención a lo relacionado con el derecho al olvido?

En todas partes, solo piense que para todo el continente americano, la sede de Ealixir está en República Dominicana, para ser equidistante tanto de Miami como de la costa este de los Estados Unidos y de los grandes países de América del Sur. Las cosas han cambiado en esta década: si en 2010 solo se habló de tecnología, ahora, finalmente, el individuo es el tema central. Es una tendencia inexorable que continuará en los próximos años y que con toda probabilidad reescribirá completamente las estructuras de poder en la web.

Comparte esto:

[Compartir 38](#)
[Twitter](#)
[WhatsApp](#)
[Más](#)

Relacionado

- | | | |
|---|--|--|
| <p>Manny Corpas a Bocas del Toro... y la pregunta bajo que figura ?
23 febrero, 2016
En «Deportes»</p> | <p>Periscope: Hay vídeos que merecen sobrevivir más allá del límite de 24 horas
11 septiembre, 2015
En «Tecnología»</p> | <p>ONU pide a Venezuela que le deje entrar en el país para verificar situación
9 marzo, 2018
En «Internacional»</p> |
|---|--|--|

COMPARTIR
[Facebook](#)
[Twitter](#)
[Google +](#)

ABOUT ADMIN



Previous
 Policlínica Roberto Ramírez de Chitré se muda a nuevo edificio

Next
 Tribunal concede excarcelación de Martinelli, tendrá depósito domiciliario

TE PUEDE INTERESAR



ERMANNO TRAVERSO: CAMBIO CLIMÁTICO AMENAZA LA ECONOMÍA DE AMÉRICA LATINA

El cambio climático representa una seria amenaza para las sociedades centroamericanas especialmente en el aspecto ...



CÓMO EMPEZAR CON UNA EFICIENTE ESTRATEGIA DE BUZONEO

Las estrategias de buzoneo son consideradas de las más prácticas, con una buena relación entre ...

reona para el
 eonato mayor
 is ago

ná suma 269 decesos
 OVID-19 y 9,449 casos
 is ago

tivo anuncia Plan Agro
 rio para garantizar
 idad alimentaria
 mana ago

number Me

